

Goblog

Penanaman Sepuluh Juta Pohon: Kontribusi Nyata Polsek Naringgul untuk Lingkungan Hijau

Cianjur - CIANJUR.GOBLOG.CO.ID

Nov 15, 2023 - 15:32



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya mendukung pelestarian lingkungan dan mengatasi perubahan iklim, Polsek Naringgul bersama berbagai pihak

melaksanakan kegiatan penanaman sepuluh juta pohon di Gunung Pabeasan, RT. 003/006 Desa Malati, Kecamatan Naringgul, Kabupaten Cianjur. Acara yang dilaksanakan pada hari Rabu, 15 November 2023, pukul 10.00 WIB, ini diinisiasi sebagai wujud nyata komitmen Polsek Naringgul dalam menjaga keberlanjutan alam.

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak yang memiliki peran penting dalam pelestarian lingkungan, antara lain: Kapolsek Naringgul, Kasi Tratik, Danramil Sindangbarang yang diwakili oleh Danpos Mil, Polhut KRPH Naringgul, Ketua LMDH Desa Malati, Kecamatan Naringgul.

Pelaksanaan giat penanaman sepuluh juta pohon tingkat Polsek Naringgul dimulai dengan kegiatan penanaman pohon secara simbolis oleh Kapolsek Naringgul. Langkah ini menjadi simbol komitmen keras para aparat kepolisian dalam mengambil peran dalam menjaga keberlanjutan lingkungan dan alam.

Kapolsek Naringgul, dalam sambutannya, menyampaikan pentingnya upaya bersama untuk melestarikan alam. "Kegiatan penanaman pohon ini adalah bagian dari komitmen kita untuk memberikan kontribusi positif terhadap lingkungan. Semoga pohon-pohon yang kita tanam hari ini akan tumbuh subur dan memberikan manfaat besar bagi lingkungan sekitar," ujar Kapolsek.

Selain penanaman pohon, kegiatan ini juga diisi dengan berbagai kegiatan edukatif dan sosialisasi tentang pentingnya pelestarian lingkungan. Kasi Tratik, Danramil Sindangbarang, Polhut KRPH Naringgul, dan Ketua LMDH Desa Malati juga turut menyampaikan pesan-pesan edukatif kepada masyarakat yang hadir.

Dengan kerjasama yang erat antara aparat kepolisian, pemerintah daerah, TNI, Polhut, dan masyarakat, diharapkan kegiatan penanaman sepuluh juta pohon ini dapat menjadi awal dari gerakan lebih besar untuk menjaga keberlanjutan alam dan memberikan warisan yang baik bagi generasi mendatang.